

Pemberdayaan Perempuan Pesisir Menggerakkan Perajin Ikan Asap Menggunakan Tik Sebagai Media Promosi

Title	Pemberdayaan Perempuan Pesisir Menggerakkan Perajin Ikan Asap Menggunakan Tik Sebagai Media Promosi
Author Order	2 of 2
Accreditation	
Abstract	<p>Di Indonesia, perempuan sedang didorong untuk ikut dalam menggerakkan ekonomi keluarga. Salah satu strategi pemberdayaan masyarakat adalah dengan menggunakan TIK (teknologi informasi dan komunikasi). Desa Suradadi, Kabupaten Tegal ekonomi bergerak di bidang perikanan dan kelautan. Salah satu produk olahan hasil laut di desa tersebut adalah ikan asap, dan perempuan sebagai penggerak produksi olahan hasil laut. Permasalahan muncul saat hasil ikan melimpah dan pengrajin ikan asap tidak sanggup memasarkan produk. Selama ini metode penjualan dilakukan masih tradisional dan kurangnya promosi. Media sosial telah mengubah interaksi sosial yang ada di masyarakat, termasuk kebiasaan mereka membeli sebuah barang. Kegiatan ini bertujuan memberdayakan pengrajin ikan asap agar bisa menguasai TIK dan menggunakan strategi promosi yang baru. Metodenya dengan memberikan literasi mengenai TIK dan melakukan pelatihan. Kegiatan literasi TIK, yakni memberikan pemahaman pentingnya penggunaan TIK, khususnya untuk melakukan promosi penjualan melalui pemasaran online. Kemudian mitra dilatih menggunakan smartphone dan media sosial sebagai sarana promosi produk, juga pelatihan pengambilan gambar guna memaksimalkan promosi online. Hasilnya adalah meningkatkan pengetahuan mitra tentang pemanfaatan teknologi informasi dan komunikasi untuk promosi produk. Terlihat dari pemahaman dan penguasaan mitra akan penggunaan smartphone dan keberhasilan mitra menggunakan media sosial, terbukti dengan pengelolaan akun yang kini sudah dilakukan mandiri oleh mitra.</p>
Publisher Name	Universitas Muhammadiyah Yogyakarta
Publish Date	2021-04-01
Publish Year	2019
Doi	DOI: 10.18196/ppm.25.451
Citation	
Source	Prosiding Seminar Nasional Program Pengabdian Masyarakat
Source Issue	2019: 5. Pemberdayaan Kaum Perempuan
Source Page	
Url	https://prosiding.umy.ac.id/semnasppm/index.php/psppm/article/view/451/455
Author	ITSNA HIDAYATUL KHUSNA, S.I.Kom, M.A